



Liebe Leserinnen und Leser,

heute Abend verabschieden wir unsere Abiturient*innen. Acht Jahre haben sie in der Regel am RNG verbracht und ziehen nun in die weite Welt hinaus. Wir wünschen ihnen alles Gute für die Zukunft und hoffen auf viel Glück und Erfolg im "richtigen" Leben.

Ein herzliches Dankeschön richten wir an die Schulgemeinschaft für ihr Verständnis; uns sind die Abiturprüfungen sehr wichtig, weshalb es in den letzten Tagen vermehrt zu Unterrichtsausfällen und Verschiebungen gekommen ist. Aber das sollte es uns wert sein!

Wir wünschen Ihnen ein schönes Wochenende und unseren Absolvent*innen einen wunderschönen Abiball heute Abend.

Herzliche Grüße,
Michael Roth und Sabine Dalumpines

Fünfmal gab's die Traumnote

Fünf Schülerinnen der Jahrgangsstufe 2 haben ihren Traum wahrgemacht und die 1,0 - den besten aller möglichen Schnitte im Abitur erreicht. RUPERT verkündet stolz, dass Karla Renz, Liane Müller, Sophia Dullau, Jade Gh-



azalee und Katharina Schropp dieses Ziel erreicht haben. Mit einem Gesamtdurchschnitt von 2,0 beendeten die RNG-Abiturient*innen insgesamt ihre Schullaufbahn. Alle 72 Angetretenen haben bestanden, 47 Prozent werden auf ihrem Abi-Zeugnis eine 1 vor dem Komma lesen. Bei der Durchsicht der Schulchronik fiel RUPERT auf: Das gab es noch nie.



Neues aus der Mediathek

Was haben AMY, SCHOKOMAGIE und MONEY gemeinsam? Das sind Buchtitel, die RNG-Schüler*innen ausgewählt haben ... Für den Gutschein der Firma "Nothhaft - Schreibwaren, Bürobedarf, Geschenke haben wir in der Mediathek und über RUPERT Bücher vorgeschlagen, aus denen gewählt werden konnte. Die Favoriten, darunter die drei Bücher von oben, sind inzwischen bestellt und erfasst; jetzt können sie ausgeliehen werden. RUPERT dankt der Nothhaft GmbH. für ihre Großzügigkeit und freut sich über jede Leih in der RNG-Mediathek. Außerdem gibt es neue DVDs, Spiele und mit "weil" eine neue Zeitschrift zum Thema Wirtschaft.

„MENSCHEN DES JAHRES – VOR UND HINTER DEN KULISSEN“

Besonderes Engagement am Rupert-Neß-Gymnasium

Einzelne Menschen oder eine Gruppe werden für herausragende Beiträge zur Gestaltung des Schullebens, des sozialen Engagements oder anderen, besonderen Leistungen im Rahmen der Schlussfeier geehrt.

Im Schuljahr 2024/25 soll die Auszeichnung folgende Einzelperson(en) oder Gruppe erhalten:

Bitte ankreuzen:

Schüler (Klasse _____) Eltern Lehrer Andere

Ausführliche Begründung des Vorschlags:

Zu beachten: Die Tätigkeit als solche (Klassensprecher, Verbindungslehrer usw.) ist für sich genommen kein Grund für eine Auszeichnung.

Abgabeschluss: **Donnerstag, den 10. Juli 2025** (im Sekretariat)

Die Schulkonferenz prüft die eingegangenen Vorschläge und wählt anschließend ein aus ihrer Sicht besonders hervorzuhebendes Engagement aus. Mit der Auswahl soll ausdrücklich keine Rangfolge der vorliegenden Vorschläge vorgenommen werden.

Datum: _____ Antragsteller: _____

Rupert-Neß-Gymnasium
Johannstraße 20 | 88229 Wangen im Allgäu | Tel. +49 (0) 7922 / 97843-3 | info@rng-wangen.de

Wer wird "Mensch des Jahres"?

Wie in jedem Jahr möchte die Schulkonferenz bei der Schlussfeier am Dienstag, den 29. Juli (16 Uhr, Argenthalhalle), ein Mitglied der Schulgemeinschaft oder eine Gruppe ehren. RUPERT bittet deshalb um Vorschläge, die **bis Donnerstag, den 10. Juli** dem Sekretariat vorliegen müssen. Die Schulkonferenz entscheidet dann in ihrer letzten Sitzung, wer die Auszeichnung "Mensch des Jahres" erhalten soll. Vorschläge bringen Sie bitte über das angehängte Formular ein.

Noten sind nicht alles

Die Auszeichnung "Mensch des Jahres" würdigt das soziale Engagement am Rupert-Neß-Gymnasium. Zwar sind hervorragende Leistungen ebenfalls wichtig, doch Schule bedeutet weit mehr als nur Noten. Viele Mitglieder der Schulgemeinschaft betrachten diese Ehrung sogar als die bedeutendste des Schuljahres. Dabei spielt es keine Rolle, ob die geehrte Person im Rampenlicht steht oder im Hintergrund wirkt – jeder Beitrag zählt und wird gewürdigt.

Vorschläge für "Menschen des Jahres"



Ferienjob im Pflegeheim

Einen Ferienjob in der Küche der Hospitalstiftung zum Heiligen Geist bietet die Stadt Wangen an. Wer gerne mit Menschen arbeitet und mindestens 16 Jahre alt ist, kann sich auf der Seite der **Stadt Wangen** bewerben. Fragen beantwortet LeniMader unter 07522 / 74282 oder leni.mader@wangen.de.

[Stellenangebote der Stadt Wangen](#)

Wichtige Informationsquellen

Kultusministerium Baden-Württemberg
www.km-bw.de

Sozialministerium Baden-Württemberg
www.sozialministerium.baden-wuerttemberg.de

Tagesschau in 100 Sekunden
www.tagesschau.de

[Impressum](#)

Rupert-Neß-Gymnasium Wangen, Jahnstraße 25 88239 Wangen im Allgäu